

129 9277

000176443

la Tercera 6-11-1990 slp

CRONICA / 11

Libro "Entre fuegos cruzados", de Noelia Miranda

## Periodista chilena revela las intimidaciones de la ONU



"Entre fuegos cruzados" es el título que la periodista Noelia Miranda, de regreso en el país después de diez años de vivir en Nueva York, como agregada de prensa de la misión de Chile en Naciones Unidas, escogió para relatar su experiencia y acercar al lector a ese interesante mundo internacional.

En su libro, recién salido de imprenta, y que esta semana estará en las librerías, desfilan, sin el típico empaquetamiento con que se les ve en la prensa, los más conspicuos personajes mundiales, partiendo desde el mismísimo líder soviético Mijaíl Gorbachov, descrito por el Secretario General de la ONU, Javier Pérez de Cuéllar, "como un señor que tiene mucho atractivo humano".

Hay páginas dramáticas como aquellas en que describe la presencia de Carmen Gloria Quintana, con su rostro quemado, en la Comisión de Derechos Humanos, y que ella considera un momento "demoledor" de la tremenda lucha a que dieron lugar los problemas de derechos humanos que tuvo el Gobierno del Presidente Pinochet.

Cuando habla del tema de los derechos humanos, dice:

"Jamás conocí a un embajador o funcionario chileno que se sintiera cómodo en el trato de este tema. Jamás alguien de la delegación negó que hubiera problemas de derechos humanos".

En ese sentido, ella revela cómo se fue insistiendo por los canales regulares y otros

en la creación de una comisión que se ocupara de terminar con el exilio, en colaborar con el relator y en mantener una posición transparente.

El libro relata el paso por Nueva York de personajes que han hecho historia o ya no están. El caso del periodista José Carrasco, hoy desaparecido, y que fue a Nueva York a ver cómo andaban las cosas, y dialoga con Noelia, o al ex embajador en la ONU Sergio Diez cuando tiene que contestar al soviético Oleg Troyanovsky, cuando éste afirma que "Afganistán no será otro Chile".

El libro tiene una portada simbólica, con la fachada del organismo mundial, presidida por las banderas de todo el mundo, en medio de las cuales flamea la chilena.

*Líderes mundiales, Canceleres y embajadores chilenos en la ONU de los últimos diez años describe Noelia Miranda en su libro "Entre fuegos cruzados".*

La autora explica qué es lo que la llevó a escribir este testimonio.

"Cuando estaba a punto de cumplir diez años de misión, me pareció interesante contar un poco lo que es la vida, con detalles y anécdotas, de Naciones Unidas, incluyendo el punto de vista político, pues se vivió todo un proceso en contra del Gobierno de Chile y que a lo mejor tiene una imagen de haber sido mucho más duro de lo que fue".

## Periodista chilena revela las intimidaciones de la ONU [artículo].

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1990

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

Periodista chilena revela las intimidaciones de la ONU [artículo]. retr.

### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile